

Lluvias en Viña del Mar

● Cada vez que la lluvia arrecia, Viña del Mar colapsa. No es una exageración. Las imágenes se repiten una y otra vez. Como ciudadanos, nos preguntamos: ¿hasta cuándo? ¿Cuántas veces más tendremos que ver cómo el agua arrasa nuestras calles, nuestras casas y nuestra dignidad, sin que ninguna autoridad -ni municipal, ni regional, ni sanitaria- asuma su responsabilidad? ¿Dónde está Esval? ¿Dónde está el municipio? ¿Dónde están las soluciones estructurales que se nos prometen invierno tras invierno?

A esta crisis por anegamientos se suman los socavones, que no sólo amenazan infraestructuras costeras, sino también vidas humanas.

Es claro que Viña del Mar necesita algo más que parches o reacciones tardías. Necesita planificación, inversión y voluntad política para proteger a su gente.

¿Cuándo se van a hacer cargo?

Francisco Ventura